

REPORTER

Tekan Angka Stunting Babinsa Aktif Mendampingi Posyandu Balita Dan Ibu Hamil

Maskuri - BANJAR.REPORTER.CO.ID

Sep 9, 2023 - 19:29



Tekan Angka Stunting Babinsa Aktif Mendampingi Posyandu Balita Dan Ibu Hamil

MARTAPURA - Babinsa Koramil 1006-06/Mtp Sersan Satu Muhklis bersama petugas kesehatan UPTD Puskesmas melaksanakan kegiatan pendampingan Pos Pelayanan (Posyandu) bagi Balita dan ibu Hamil. Sabtu (9/9/23)



Penimbangan Pos Yandu dilaksanakan Gang Anshor Rt.03 Rw.01 Kelutahan Jawa Kecamatan Martapura Kabupaten Banjar

Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh bidan desa kepada masyarakat dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas.

Dengan tujuan meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan angka kematian bayi lima tahun (balita) dan ibu hamil serta pencegahan Stunting.

Selain pendampingan kehadiran Babinsa pada kegiatan posyandu juga bertujuan untuk membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbauan kepada masyarakat khusus nya kepada ibu-ibu yang memiliki balita dan ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala, dengan begitu kesehatan ibu dan anak terpantau sejak anak masih dalam kandungan.

Sertu Mukhkis di sela-sela pendampingan kegiatan posyandu mengatakan pada kegiatan posyandu yang diselenggarakan oleh bidan desa dan kader posyandu meliputi penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, pengukuran lingkaran kepala, evaluasi tumbuh kembang, serta penyuluhan dan konseling tumbuh kembang, imunisasi, pemberian makanan tambahan serta Vitamin A

Bidan Desa Nurhadiyah menuturkan Posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat akan terus rutin kami dampingi.

Juga sebagai wujud kepedulian kami terhadap kesehatan masyarakat dan merupakan upaya pencegahan stunting di desa binaan kami," ungkapnya.

Menurutnya, dalam kegiatan posyandu di desa, juga terus mengingatkan warganya untuk tetap selalu menjaga kesehatan lingkungan dan keluarga.(pendim1006).